

Inauguration d'une mosaïque dans l'église



C'est en présence de Jacques Rebillard, vice-président des conseils régional et général, André Accary, conseiller général du canton de Paray-le-Monial, Jean-Claude Ducarre, président de la Communauté de Communes, Vincent de la Celle, maire de Montceaux-l'Étoile, Jean-Marc Pommier, maire d'Anzy et d'un nombreux public qu'a été dévoilée l'œuvre créée par 10 jeunes mosaïstes venus de divers horizons.

La mosaïque est pour eux une passion qu'ils souhaitent partager et dont ils ont tous fait leur profession. Ils sont venus de toutes les régions de France et même une Californienne s'était jointe à eux.

Leur travail à Anzy s'est voulu à la fois très créatif et contemporain, mais surtout ils ont désiré réaliser une œuvre comme symbole d'un devoir de transmission de l'histoire de l'église, du site, de l'attachement des hommes et des femmes à ce lieu, à ses valeurs.

Leur œuvre fait désormais partie de l'église d'Anzy. Elle se compose d'une face classique représentant la Croix, La Trinité et la Vierge, une Vierge plus humaine que divine

car elle donne le sein, au moins symboliquement. L'autre face plus moderne montre un acrobate, peut-être celui qui est sculpté sur l'un des chapiteaux de l'église. C'est la concrétisation de l'ensemble des thématiques qu'il représente sur l'être humain déchiré entre le bien et le mal. La croix, également présente, fait le lien avec la face classique. La mosaïque se situe dans la descente à la crypte.

Cela a été pour les stagiaires une occasion unique de travailler avec Verdiano Marzi, artiste spécialiste de la mosaïque de l'école de Ravenne, des Beaux-Arts de Paris et professeur à l'École du Louvre. Ce stage a été une mise en situation depuis la conception jusqu'à la réalisation grâce à M comme Mosaïque et Gérard Bonin, artiste tailleur de pierre qui a réalisé le support dans une roue.

Beaucoup de personnes ont été impliquées dans le projet, comme André Beauchamp et Madeleine Dessertine, Jean-Marc Pommier, maire, Chantal Demonchaux, présidente de l'association M comme Mosaïque, le père Grobot, Mgr Benoît Rivière, évêque d'Autun et bien d'autres.

La Renaissance
8 Avril 2008